



# Projet égalité hommes-femmes en 5e : nous avons tous les mêmes droits !!

publié le 22/05/2024

Dans le cadre de leur projet mené sur l'égalité hommes-femmes au collège, nos 5e4 et 5e2 ont bien progressé pour combattre les idées reçues et les mauvaises habitudes de discrimination dont souffrent les femmes !!

Ce projet, initié par M. Richez et Mme Zorzabalbere, a obtenu tous les suffrages pour faire valoir les droits de tous et surtout les libertés de toutes. Mené en 3 temps, et orchestré par les professeurs principaux M. Richez et Mme Faye, le travail des élèves s'est ainsi orienté :

- ▶ dans un premier temps, sur ce qu'on appelle des stéréotypes de genre, visibles dans les magazines notamment, et ainsi de combattre les idées reçues dès le plus jeune âge
- ▶ dans un second temps, sur l'évolution des droits des femmes dans la société au travers d'un escape game
- ▶ dans un dernier temps, avec une mise en pratique au travers de la création et de la mise en scène de saynètes pour dénoncer l'inégalité, pour promouvoir le respect des aspirations de chacun, sur le respect d'autrui.

La représentation des saynètes a représenté un temps fort dans ce beau projet, car chacun a pu dépasser ses limites, sortir de sa zone de confort, afin d'extérioriser ses convictions sur le respect d'autrui.

Autre temps fort du projet, nous avons eu la présence, le vendredi 15 mars, de l'association "Elles bougent" pour la promotion des métiers scientifiques chez les femmes au sein même de notre bassin économique de Cognac. Preuve s'il en est qu'aucun secteur d'activité n'est impossible aux femmes ! Elles sont un atout majeur dans de nombreux secteurs, qui saluent leur investissement, leur sérieux dans les métiers techniques de l'aéronaval, de la soudure, dans le domaine militaire. Ces beaux exemples sont flagrants des énormes possibilités dans les domaines techniques.

Nous espérons que tous les élèves mettront bien en application les valeurs qui leur ont été transmises dans leur future vie de citoyen. Qu'ils n'hésitent pas à diffuser ces valeurs autour d'eux !!

Bravo à tous les élèves pour leur investissement pour améliorer l'égalité entre les hommes et les femmes.

Mme Faye et M. Richez



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.